
Bürgerschaft am 21.01.2021  TOP Ö 7.4 

Kleine Anfrage:     zu geplanten Toiletten 

Einreicher:     Michael Philippen, Fraktion Bürger für Stralsund 

Es antwortet:     Dr. Sonja Gelinek 

 

Anfrage: 

1. Welche Planungen hat die Verwaltung für weitere öffentliche Toiletten in der Altstadt? 

2. Wann sollen diese fertiggestellt werden? 

 

Begründung: 

Seit Jahren beschäftigt uns das Problem der nicht ausreichenden Anzahl der öffentlichen 
Toiletten in der Altstadt. In der letzten Saison wurde dieses Problem wieder akut, sicherlich 
auch durch den erhöhten Ansturm durch Touristen. Deshalb ist es äußerst interessant, wann 
diesem Mangel der Kampf angesagt wird. 

 

Antwort: 

Sehr geehrter Herr Präsident, sehr geehrter Herr Philippen, sehr geehrte Damen und Herren, 

im Zuge der Sanierung des STRALSUND MUSEUMS werden zusätzliche öffentliche Toiletten 
im Bürgerhaus (erreichbar über den Zugang Kreuzganghof) geschaffen. Künftig soll das 
Toilettenhaus am Neuen Markt saniert werden. Im Rahmen der Umgestaltung der Hafeninsel 
wird auch im Quartier 65 anstelle der derzeit praktizierten Containerlösungen eine öffentliche 
Toilettenanlage geplant.  

Die Fertigstellung des STRALSUND MUSEUMS und damit auch der öffentlichen Toiletten im 
Bürgerhaus sind für Ende 2021 avisiert. Zu den übrigen Vorhaben gibt es noch keine konkreten 
Termine.  

 

gez. Sonja Gelinek 


